



Ces quatre dernières années ont été marquées par de très profondes crises dont les implications se sont particulièrement faites ressentir à Reims. Plus récemment, la transformation électronique du centre, dans le contexte de sous-effectif exacerbé, n'a pu réussir sans de nombreux efforts réalisés par tous.

Face à ces défis sans précédent, le SNCTA s'est attaché à vous défendre au mieux. Ces résultats démontrent que le SNCTA garde votre confiance. Nous vous en remercions.

Pour ce nouveau mandat qui débute, la section s'attachera à améliorer nos conditions de travail et porter haut et fort la voix des Rémois, notamment lors de la séquence protocolaire qui va bientôt s'ouvrir.